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Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Bienvenida: • Informacional: Elneda 
Shannon, Asistente 
Administrativa, Centro de 
Padres Ballard 

• Shannon repartió varias hojas informativas. Comenzaron las clases del primer trimestre de octubre 
13 a diciembre 9, 2009. el Departamento para la Participación y el Compromiso de los Padres 
ofrecerá un entrenamiento para miembros del personal y voluntarios responsable del Compromiso 
Familiar. Las clases vespertinas del Journey to Academic Success continúan en el Centro 
Multicultural Tubman/Chavez.  Para mayor información sobre las clases diurnas y vespertinas 
llamar al 619-293-4431. 

2. Llamada al Orden: 
 Aprobación de actas 

 
• Informacional:  David 

Page, Presidente de DAC 

Page dio por comenzada la reunión a las 6:30p.m. Hubo quórum. 
• Se recibieron las actas de septiembre 23,  Kearny DMD hizo la moción para aprobarlas. Se 

aprobó la moción, no hubo oposiciones. 
• Page anunció que habrá una orientación para los representantes de DAC tanto nuevos y como los 

que continúan. La orientación está programada en el Centro de Padres Ballard de 5:30 a 6:15 
p.m., antes de la junta general regular. Habrá servicios de guardería e interpretación durante la 
orientación. 

3. Reporte del Presidente: 
 Presupuesto de DAC 

 
 
 

 Junta local y estatal de BOE 

• Informacional:  David 
Page, Presidente de DAC 

• Page resumió cómo está establecido el presupuesto de DAC. Compartió su propuesta de 
recomendar al distrito que involucre a DAC al frente del proceso de toma de decisiones sobre 
cómo las asignaciones de fondos del Programa de Mejoramiento se distribuyen entre las escuelas 
de Title I y los programas centralizados apoyados por fondos de Title I. 

• Page alentó a los miembros a visitar la página Web del distrito para informarse del presupuesto:  
http://www.sandi.net/20451010611403253/site/default.asp?&20451072095932967Nav=|&NodeI
D=1082.  La Mesa Directiva de Educación se reunirá con frecuencia durante los próximos meses 
hasta que el presupuesto deba presentarse el 1º de julio de 2010. Revise la página Web para estar 
al corriente sobre las juntas y alguna otra información. 
Page hizo un sondeo entre los miembros para ver si había interés de pedirle a la Mesa Directiva 
que considere un compromiso a tres años para fijar las escuelas de Title I a un porcentaje 
(40%/50%/60%) y nivel. Page traerá este asunto de nuevo a los miembros en una fecha posterior 
para una mayor discusión. 
La Dra. Brenda Campbell alentó firmemente a los miembros a empezar a discutir porcentajes y 
clasificación de TI con el plantel escolar. Campbell volverá a DAC a compartir cualquier asunto 
adicional que tenga impacto en la toma de decisiones sobre la clasificación de TI. 
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4. Informe del Consejo Ejecutivo 
 Formación del Comité electoral de 

DAC 
 
 
 

 Informes de subcomités 
• Informe del subcomité de 

Política de Participación de 
Padres 

 
• Informacional: Miembros 

de la mesa directiva 

• Page anunció a Helen Green como su elegida para presidente del Comité Electoral. Pidió cinco 
voluntarios para ayudar en la formación del comité de supervisión de la elección. Se pidió a los 
voluntarios que le proporcionaran a Green su información de contacto.  Green se pondrá en 
contacto con el comité para revisar el proceso de elección de candidatos. La Descripción de 
Reemplazo de Funcionarios se puede encontrar en los Reglamentos de DAC (aprobados el 15 
de abril de 2009). Los Reglamentos están publicados en la página Web del distrito: 
http://www.sandi.net/21832072115547763/site/default.asp 

• Page informó sobre la junta del subcomité realizada en el Centro de Padres Ballard el 14 de 
octubre. El subcomité trató asuntos 1-3. Page anunció una segunda junta programada para el 
martes 27 de octubre a las 6 p.m. en el IHOP de Mission Valley. 

5. Distrito 
Informes/Capacitación/Colaboración: 

 Informe del plan LEA 2009-10 
 

 Calendario/Plazos del Programa de 
Mejoramiento 

 
 
 
 
 
 
 
 

 Informe del Progreso de ARRA 
 

 
• Informacional: Dr. Brenda 

Campbell, Programas 
Federales y Especiales 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
• Informacional – 

Corrección de 
Presentador: Norma 
Casas, Gerente, Desarrollo 
de Recursos.  Debbie 
Foster, Administradora de 
Planeación Financiera 

• Campbell repartió hojas informativas y explicó el propósito del plan LEA 09-10. Campbell 
declaró que se tomó la decisión de retrasar la presentación del plan LEA a la Mesa Directiva en 
junio de 09 porque estaba haciendo el Programa de Mejoramiento. Se revisará el plan LEA para 
que cumpla con los nuevos requerimientos. 
Campbell guió a los miembros a través de las hojas informativas sobre los Plazos de 
Cumplimiento para los Requerimientos del Programa de Mejoramiento. Campbell explicó cómo 
el distrito va a alcanzar esos requerimientos y va a involucrar a los padres. 
Campbell pidió a los padres que se ofrezcan para participar en dos grupos específicos de 
discusión para revisar y analizar datos. La primera junta del primer grupo de discusión está 
programada para el jueves 22 de octubre y la del segundo grupo para el jueves 29 de octubre de 
las 3 a las 4 de la tarde en el Centro de Educación. Campbell proporcionó una copia de la 
Plantilla de Enmienda del plan LEA y guió a los miembros. Los datos que se obtengan serán 
analizados e incorporados a la enmienda. 

• Casas proporcionó una copia del Informe del Progreso fechada el 4 de agosto de 2009 sobre los 
Gastos de los Fondos de ARRA en 2009-10. Casas hizo un resumen de las recomendaciones 
del distrito para proporcionar recursos adicionales usando los fondos de ARRA junto con las 
estrategias adicionales propuestas a la Mesa directiva para su consideración. Discusión 
asegurada. 
Campbell trató la sección del informe (página 3, Capacitación para Consejos Consultivos de 
Plantel y Equipos de Liderazgo en Planificación Escolar) y recomendó que $760,282 de los 
fondos de ARRA se asignen para considerar un proveedor de fuera del distrito para dar servicio 
de Capacitación de SSC al distrito. 
La discusión siguió sobre por qué no se les dio la oportunidad a los miembros de DAC para 
participar en la consulta sobre las asignaciones propuesta de los fondos de ARRA antes del 
informe de agosto de 2009. 
Campbell alentó firmemente a los miembros a de DAC a organizar una junta separada para 
discutir recomendaciones sobre la distribución de fondos de ARRA y de Clasificación de Title 
I. Page pidió a los miembros interesados a que dieran su información de contacto. Fecha y hora 
por confirmarse. 
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 Escuelas Amigables para las 
Familias 

• Informacional:  Agin 
Shaheed, Gerente del 
Programa Race Human 
Relations & Advocacy 

• Shaheed repartió hojas informativas e hizo una presentación sobre el concepto de las Escuelas 
Amigables para las Familias. Shaheed explicó que las estrategias proporcionadas en este 
programa están alineadas con las metas de la escuela en su Plan Único para el Aprovechamiento  
estudiantil. Shaheed hizo un resumen sobre el proceso de certificación y trató sobre los plazos 
de 2009-10. Los talleres, materiales y asistencia técnica se brindan durante el año para apoyar a 
las escuelas que trabajan por su certificación. Póngase en contacto con Agin Shaheed al 858-
490-8691 o vía correo-e al ashaheed@sandi.net si tiene preguntas acerca de la certificación. 

6. Comentario Público  Se abre el uso de la palabra para comentario público 

Se levantó la sesión a las 8:30 p.m. 
Se anotaron las actas. Trascripción de M. Johnson 


